

Soulmates

Seelenverwandt durch arm und Reich SasuXSaku RealFF

Von Inner_me_is_chaos

Prolog: Prolog

Laute Musik. Flackerndes Licht. Eine Menge Leute auf der Tanzfläche und es roch nach Alkohol.

So in etwa konnte man den Arbeitsplatz eines sechzehn jährigen Jungen beschreiben. Der blonde stand hinter dem Tresen und mixte zusammen mit einem weiteren Freund ein paar Cocktails. Ok, nun mixte er alleine, aber normalerweise mixte er mit einem Freund zusammen. Dieser war jedoch aus seiner Pause nicht wieder mit in die Disco gekommen. Der blonde wusste den Grund nicht, aber denken konnte er ihn sich schon.

„Einen Whisky bidde!“ lallte ein betrunkenener Kunde gerade so laut, dass Naruto ihn verstehen konnte. „Kommt gleich!“ Er stellte das Glas, welches er gerade gewaschen hatte auf die Spüle. Dann wand er sich zu einem anderen Jungen Mann, der mit dem Rücken zum Tresen stand. Er hatte lange, braune Haare, welche er am unteren Ende zusammen gebunden hatte. Seine Augen waren geschlossen und er gab sich der Musik hin. Solange, bis der blonde ihn an die Schulter tippte. Der braunhaarige drehte den Kopf leicht zu ihm, um ihn zu deuten, dass er ihm zuhörte. „Neji, kannst du grad mal übernehmen? Ich muss ins Lager und Nachschub holen. Sasuke und unser „Boss“ sind ja mal wieder verschwunden.“ Angesprochener nickte und machte sich langsam auf den Weg hinter die Bar.

Naruto kam ihm entgegen und hob seine Hand. Neji verdrehte die Augen, schlug aber trotzdem ein. „Danke, Alter. Hast was gut, beim Chef.“ Neji ging an ihm vorbei. „Mach ich doch gerne.“ Doch geschah dieser Gefallen nicht allein, weil er seinem Freund helfen wollte. Nein, Neji konnte von hinter dem Tresen besser Kunden gewinnen.

Somit wechselten sie die Positionen. Neji stand hinter der Bar und Naruto ging durch eine Tür, welche durch einen dunklen Vorhang verdeckt wurde. Nur das Personal und Neji wussten, wo diese Tür hinführte. Außerdem waren die ganzen Tanzenden sowieso dermaßen betrunken, dass sie gar nicht merkten, dass sich hier noch eine Tür befand. Nach der Tür folgte ein dunkler Gang. Er war nicht lang und zum hinteren Ende befanden sich drei Türen. Eine geradeaus, eine rechts und eine links. Die linke Tür führte zum Personal Klo und durch die Tür gerade aus kam man zum Hinterhof. Naruto jedoch ging durch die rechte Tür. Dies war das Lager der kleinen Disco. Dort waren Kisten mit Alkohol und Ersatzgläsern gestapelt und in der rechten vorderen

Ecke, direkt neben der Tür, befand sich ein kleines, dunkelblaues Sofa und ein Holztisch. In den Pausen konnten sie sich dort niederlassen und ein bisschen entspannen. Doch war der einzige, der sich nur in der Pause entspannte. Seine Freunde, also sein Chef und Sasuke, nutzten diese Sitzgelegenheit viel zu oft. Wie auch in diesem Moment.

„Wusste ich doch, dass ich euch hier finde!“ nörgelte der blonde. Er tat einige Schritte um zu den beiden zu gelangen und rümpfte die Nase. Es roch in der Nähe der beiden genauso stark nach Alkohol wie in der Nähe der Tanzfläche. „Bitte nicht schon wieder...“ murmelte Naruto. Sein bester Freund saß mehr oder weniger an das Sofa gelehnt und hatte eine leere Whisky Flasche in der Hand. Seine Schwarzen Haare waren verstrubbelt und fielen ihm zum Teil ins Gesicht. In sein blasses Gesicht! Er war schon fast weiß wie eine Leiche. Und Naruto dachte sich, dass er bald den selben Zustand wie eine solche auch annehmen würde. Naruto bückte sich zu dem Schwarzhaarigen runter und nahm ihm die Flasche weg.

„Ey, gibb die widder her!“ nörgelte sein Freund, der den blonden erst jetzt bemerkt hatte. „Nichts da! Du hast schon genug getrunken! Ach Sasuke, warum machst du das nur immer wieder?“ Letzteres hatte der Uzumaki nur noch gemurmelt. Doch Sasuke hatte es trotzdem verstanden und pöbelte ihn an: „Das isch doch wohl nisch dein Problem! Und jetsch gibb mia die Fla -!“ Er wurde von sich selbst unterbrochen. Oder eher gesagt von seinem Magen, der Protestierte. Der Schwarzhaarige konnte sich noch gerade von Naruto weg drehen, bevor er sich auf die Fliesen übergab.

Nun wand sich Naruto an den anderen Anwesenden im Raum. Es war sein Chef, der es sich auf dem Sofa gemütlich gemacht hatte und seelenruhig schlief. Er hatte seine Haare zu einem Zopf zusammen gebunden, doch einige Strähnen wollten nicht so Recht und fielen auch ihm ins Gesicht. „Hey, Shika. Wach auf!“ Naruto rüttelte nun an der Schulter seines Chefs. Ja, der junge Mann war nur ein Jahr älter als Sasuke, Naruto und Neji, doch er hatte sich seinen großen Traum erfüllt und eine Disco eröffnet. Leider war er stinkfaul und hatte nun verdammt viele Schulden.

„Komm schon CHEF!“ der blonde brüllte nun schon rum. Er war eher ein ruhiger Typ, aber in solchen Situationen wurde er richtig wütend. „Was is'n?“ fragte Angesprochener. Er war gerade wach geworden und gähnte ausgiebig. Naruto konnte es nicht fassen wie er bei so lauter Musik schlafen konnte. Selbst hier im Hinterzimmer tat es jemandem, der nichts so oft laute Musik hörte, in den Ohren weh. „Ich wollte dir nur sagen, dass ich mit Sasuke ins Krankenhaus fahre. Er muss mal wieder den Magen ausgepumpt bekommen.“ Das war alles, was Naruto sagte, bevor er sich einen Arm von Sasuke schnappte und ihm aufhalf. Der schwarzhaarige merkte gar nicht mehr, was mit ihm gemacht wurde, weil er schon bewusstlos geworden war.

„Schon wieder?“ fragte Shikamaru und setzte sich auf. „Ja, schon wieder.“ sagte Naruto und begab sich langsam, mit Sasuke halb über seiner Schulter hängend, zum Hinterausgang. „Ach, du musst noch ne Whisky Flasche nach vorne zu Neji bringen. Er ist mal wieder für mich eingesprungen!“ rief Naruto seinem Chef noch zu, bevor er nach draußen verschwunden war. „Ja, ja, ja. Mach ich schon noch.“ Nuschelte der braunhaarige. Dann ließ er sich wieder nach hinten umfallen und schlief weiter

~~~~~

Ich möchte euch nur darüber in Information setzten, dass diese Ff von mir nur neben bei geschrieben wird. Es ist also nich meine Haupt-FF und es kann immer etwas länger dauern bis ein Kapitel oder eine neue Charakterbeschreibung kommt.

Hinterlasst doch n Kommi, ja?

eure Mangafan93